

健康福祉局職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について

健康福祉局に勤務する職員について、新型コロナウイルス検査の結果、令和3年8月27日（金）に2名、28日（土）に2名、合計4名の陽性が判明いたしましたので報告いたします。

1 職員に関する情報①

- (1) 年代 30代
- (2) 性別 男性
- (3) 居住地 市外
- (4) 経過 8月20日（金）出勤（最終出勤日）症状なし
8月21日（土）週休日 症状なし
8月22日（日）週休日 発熱あり
8月23日（月）休暇 市外医療機関で抗原検査を受検、結果は陰性
8月26日（木）休暇 発熱継続、市外医療機関でPCR検査を受検
8月27日（金）休暇 PCR検査の結果、陽性と判明
- (5) 職場における濃厚接触者 調査中

2 職員に関する情報②

- (1) 年代 50代
- (2) 性別 男性
- (3) 居住地 川崎市中原区
- (4) 経過 8月24日（火）出勤 症状なし
8月25日（水）出勤（最終出勤日）症状なし
8月26日（木）休暇 発熱あり、市内医療機関でPCR検査を受検
8月27日（金）休暇 PCR検査の結果、陽性と判明
- (5) 職場における濃厚接触者 調査中

3 職員に関する情報③

- (1) 年代 50代
- (2) 性別 女性
- (3) 居住地 川崎市中原区
- (4) 経過 8月25日（水）出勤 症状なし
8月26日（木）出勤 症状なし
8月27日（金）出勤 PCR検査を受検
8月28日（土）週休日 PCR検査の結果、陽性と判明
- (5) 職場における濃厚接触者 調査中

4 職員に関する情報④

- (1) 年代 40代
- (2) 性別 男性
- (3) 居住地 市外
- (4) 経過 8月21日(土) 週休日 症状なし
8月22日(日) 週休日 症状なし
8月23日(月) 休暇 発熱あり、市外医療機関を受診し、新型コロナウイルス検査不要の診断
8月27日(金) 休暇 発熱継続、PCR検査を受検
8月28日(土) 週休日 PCR検査の結果、陽性と判明
- (5) 職場における濃厚接触者 調査中

5 健康福祉局としての対応等

- (1) 業務上における市民との接触なし
- (2) 勤務中は常時マスクを着用
- (3) 執務室等の消毒を実施済み
- (4) 当該職員は、健康福祉局が8月22日～27日付けで報道発表した職員13名と同一事務室内で勤務している職員です。現在、周囲の職員の健康観察を行い、感染拡大防止対策を行った上で業務を継続しております。
- (5) 上記③及び④の職員については、8月22日以降、同一事務室内において複数名の陽性判定がされたことを受け、所属職員を対象に実施したPCR検査において、陽性が確認されたものです。(その他の職員については、陰性を確認しました。)

報道機関各位におかれましては、感染症法の精神に基づき、本人等が特定されないことがないように、格段の御配慮をお願いいたします。

担当 川崎市健康福祉局総務部
庶務課 紺野
電話 044-200-2615